

Abschlussfahrt nach Siófok /Ungarn

In der Woche Mitte Juli machten sich unsere drei Abschlussklassen auf den Weg nach Ungarn, um gemeinsam eine unvergessliche Abschlussfahrt zu erleben. Ziel war der beliebte Ferienort **Siófok am Balaton (Plattensee)**. Die Fahrt begann früh am Morgen, doch die Vorfreude überwog schnell die Müdigkeit. Nach einer langen, aber reibungslosen Busreise erreichten wir unsere Bungalowanlage unweit des Sees. Neben Freizeit am See und abendlichen Treffen am Ufer standen auch spannende Ausflüge auf dem Programm. Ein Highlight war der Tagesausflug nach Budapest, wo wir bei einer Stadtführung viele Eindrücke von der ungarischen Hauptstadt sammeln konnten – vom imposanten Parlamentsgebäude über die Kettenbrücke bis hin zur Fischerbastei. Ein weiterer Ausflug führte uns per Boot zur Halbinsel Tihany, bekannt für ihre Benediktinerabtei und den herrlichen Ausblick über den Plattensee. Der Höhepunkt der Woche war jedoch eindeutig das Partyboot auf dem Balaton. Bei Sonnenuntergang tanzten wir gemeinsam auf dem Boot – ein unvergesslicher Moment, der den perfekten Abschluss einer besonderen Reise bildete. Mit vielen Erinnerungen im Gepäck kehrten wir nach Hause zurück – und mit dem Gefühl, dass dieser Abschied aus der Schulzeit schöner kaum hätte sein können.

(Gabi Rinner)